
３ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年２月２６日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 小野  仁 

１ 市政運営について 

(1) 基礎自治体の自立性について 

(2) 地方制度の見直しについて 

(3) 県と市の連携について 

２ 商工関係について 

(1) 中小企業金融円滑化法終了に向けた取り組み

について 

(2) 中心市街地の活性化について 

(3) 起業家への支援について 

３ 防災・減災について 

(1) Ｊアラートの自動起動整備について 

(2) 地区自主防災組織連絡協議会への支援につい 

  て 

(3) 災害時にそなえる自家発電訓練について 

(4) 民間企業との共同訓練について 

(5) 防災士の普及・活用について 

４ 農業振興について（「ゆめちから」ＰＲについ

て） 

５ 教育行政について 

(1) いじめ防止対策について 

(2) 体罰防止対策について 

６ 福祉のまちづくりについて 

(1) エスコートゾーンの設置について 

(2) 盲老人ホームについて 

市 長 

教 育 長 

２ 斎藤 武弘 

１ 農業問題について 

(1) 山形市の農業の現状について 

(2) 有害鳥獣被害対策について 

(3) 農業の将来の方向性について 

２ 市の花「べに花」について 

３ 新野球場の整備について 

４ 県有地の有効活用について 

(1) 新県民文化施設の建設について 

(2) サッカースタジアムについて 

５ その他 

市 長 

関 係 部 長 



３ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年２月２６日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

３ 折原 政信 

１ 新斎場の整備について 

(1) 新斎場の建設について 

(2) 定住自立圏における斎場利用について 

(3) 火葬料の補助制度について 

２ 最上川中部水道企業団について 

(1) 最上川中部水道企業団等給水区域水道料助成

金交付事業について 

(2) 他都市連絡管接続について 

３ 自主防災組織の補助機器の導入について 

(1) 防災訓練について 

(2) 自主防災組織の補助機器の導入について 

４ 沼木緑地の利活用について 

５ 地域包括支援センターの地域見直しと増設につ

いて 

６ その他 

(1) 交差点における右折レーンについて 

(2) 通学路の安全について 

(3) ＰＭ２．５について 

市 長 

４ 諏訪 洋子 

１ 多彩なイベント開催に向けて 

(1) 最上義光公没後４００年記念事業について 

(2) 最上義光歴史館について 

(3) 住みやすい街は行きやすい街  

～ユニバーサルシート設置について～ 

２ 保育の充実 

(1) 保育コンシェルジュについて 

(2) 市立保育園の老朽化について 

３ 未来のために今できること 

(1) 若者の就労支援について 

(2) 男女共同参画推進条例と今日的課題について 

４ 絆を守る個人情報保護 

(1) これからの個人情報保護について 

(2) 個人情報保護のＱ＆Ａについて 

５ １１９番・救急業務のあり方 

(1) 救急車利用の判断基準について 

(2) 救急車の適正利用について 

(3) 救急車が出動しなかった場合の確認について 

市 長 

子育て推進部長 



３ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２５年２月２７日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 後藤 誠一 

１ 行政改革の進捗状況について 

(1) 調査システムの現況 

(2) 開発公社との関わり 

２ 公共バス交通について 

３ 家族・三世代同居支援について 

市 長 

２ 今野 誠一 

１ 緊急経済対策について 

２ 生活保護基準引き下げの影響について 

３ 人・農地プランについて 

４ 公契約条例の制定について 

５ 公共バス路線整備について 

市 長 

３ 石沢 秀夫 

１ アベノミクスと地方経済・財政について 

２ スポーツ施設の整備について 

３ 駅西の文化会館を県と市が連携して早急に建設 

  を 

４ 新聖苑の早期建設を 

５ 農業振興策の充実を図れ 

６ １１９番救急訴訟について 

７ エネルギー回収施設をめぐる問題について 

市 長 

 

 


